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平成３０年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

１ 須賀精二君 

１ 東京オリンピック・パラリンピックを迎えるにあたって 

区長の決意について 

 

 

２ 新庁舎建設について 

 

 

３ 江戸川区区民栄誉賞について 

 

 

４ 地域住民が主体的に参加するまちづくり 

 

 

５ 受動喫煙防止条例について 

 

 

２ 鵜沢悦子君 

１ 新庁舎建設について 

 

 

２ 消費税率引き上げに伴う区の対応について 

 

 

３ 角野栄子さんの「国際アンデルセン賞」の作家賞に対する表彰について 

 

 

 ４ 区立小・中学校体育館の冷暖房設備の整備について 



 ②

 ５ 小学校の英語教育における本区の今後の取組みについて 

 

 

 ６ コミュニティバス早期導入について 

 

 

 ７ 葛西南部地域の諸課題について 

（１）放射１６号線の開通促進について 

 

 

（２）東西線葛西駅・西葛西駅の快速電車の全停車について 

 

 

（３）東西線葛西駅・西葛西駅のホームドア早期設置について 

 

 

（４）葛西区民館の建替えについて 

 

 

（５）葛西駅地下駐輪場エレベーター設置について 

 

 

（６）葛西駅前広場のイルミネーション装飾について 

 

 

（７）総合レクリエーション公園北側のスロープ設置について 

 

 

（８）東葛西八丁目の街づくりについて 

 

 



 ③

３ 小野塚礼佳君 

１ 不登校支援について 

（１）ガイドラインの作成について 

 

 

（２）官民一体となった総合的支援について 

 

 

 ２ 性教育について 

 外部講師による出前講座の実施について 

 

 

 ３ 立志式について 

  

 

 ４ 性的マイノリティの方への支援拡充について 

 

 

 ５ グリーフケアの普及啓発について 

 

 

４ 小俣則子君 

１ 児童相談所開設に関連して 

（１）社会的養護の措置の調整機能について 

 

 

（２）新生児訪問について 

 

 

（３）保育施設の保育の質確保のための「ガイドライン」と指導・検査・監査につ 

いて 



 ④

２ すくすくスクール学童登録の保育の充実について 

（１）補食の提供について 

 

 

（２）保育時間の延長について 

 

 

（３）正規職員採用について 

 

 

３ 国民健康保険料負担軽減について 

（１）全国知事会などが要求する１兆円の公費負担について 

 

 

（２）繰入削減計画など、国保の見直しについて 

 

 

（３）子どもの均等割保険料の減免について 

 

 

５ 岩田将和君 

１ 区内の迷惑喫煙対策について 

   

 

２ 障害者差別解消法に基づく条例制定について 

 

 

３ 医療的ケア児とその保護者支援について 

  

 

 



 ⑤

 ４ 妊娠を希望するカップルの支援について 

（１）心をケアする相談窓口の設置 

 

 

（２）区独自の不妊治療費助成制度の早期実現 

 

 

６ 栗原佑卓君 

１ 友好都市である鶴岡市との更なる連携について 

（１）自然学習交流館の設置 

 

 

（２）鶴岡産米の購買促進 

 

 

（３）学校施設での木材導入 

 

 

２ 介護人材の確保と介護予防の取組みについて 

   

 

３ 公共交通の整備について 

（１）区内の南北交通における今後の取組み 

  

 

（２）コミュニティバスの導入を 

 

 

 ４ 地域産業の活性化について 

 

 



 ⑥

７ 太田公弘君 

１ 地区防災計画の推進について 

   

 

２ 内水面の氾濫対策について 

 

 

３ 食品ロス削減に向け更なる推進について 

 

 

４ 救急時の新たな取組みについて 

   

 

５ 本区の公共トイレのユニバーサルデザインの推進について 

   

 

６ 中学校における特別支援教室の導入について 

 

 

７ 小松川・平井地域の将来像について 

（１）平井駅北口駅前広場の整備について 

 

 

（２）平井二丁目付近地区の防災まちづくりについて 

 

 

（３）地域内の公共施設の今後の展望について 

 

 

 

 



 ⑦

８ 神尾昭央君 

１ ＡＥＤの推進について 

（１）ＡＥＤの設置状況と周知方法 

 

 

（２）ＡＥＤの設置箇所の検索 

 

 

２ 区民まつりの模擬店に新規参入枠を 

  

 

 ３ 町会・自治会の法人化について 

（１）法人化の状況 

 

 

（２）法人化の推進 

 

 

 ４ 椿中央会館前の横断歩道に信号機の設置を 

 

 

９ 牧野けんじ君 

１ 性的マイノリティ、ＬＧＢＴと人権について 

（１）国会議員による「ＬＧＢＴは生産性がない」発言について 

 

 

（２）相談先の分かりやすい周知、コミュニティスペースの実施を 

 

 

（３）パートナーシップ制度の実施を 

 



 ⑧

２ スーパー堤防とまちづくり事業について 

（１）北小岩一丁目東部地区の地盤について 

 

 

（２）上篠崎一丁目北部地区の地区計画について 

 

 

（３）国交省の検討会の内容について 

 

 

10 桝 秀行君 

１ 地域企業との連携を深めるために 

 

 

 ２ 小・中学校の改築事業について 

「区内業者育成」の成果について検証を求める 

 

 

 ３ 税金に頼らず寄付で作る公共施設について 

   

 

11 本西光枝君 

１ 子どもの権利について 

（１）児童相談所の運営に「子どもの権利」を基本におくこと 

 

 

（２）「子どもの権利条例」の制定について 

 

 

２ 障害者が地域で暮らすことについて 

（１）地域で暮らすためには 



 ⑨

（２）グループホームや住居などの相談窓口について 

 

 

（３）重度対応型グループホームについて 

 

 


